



# The Property Registry

A Special Operating Agency of the Province of Manitoba

## Office d'enregistrement des titres et des instruments

Un organisme de service spécial de la Province du Manitoba

February 2, 2009

2 février 2009

**To: All Clients of the Manitoba Land Titles System**

**Destinataires : Tous les clients du système de titres fonciers du Manitoba**

**Re: Relocation of the Morden Land Titles Office**

**Objet: Déménagement du Bureau des titres fonciers de Morden**

---

The Morden Land Titles Office will be temporarily relocating to 327 North Railway Street in Morden, Manitoba effective February 9, 2009.

À partir du 9 février 2009, le Bureau des titres fonciers de Morden sera temporairement déménagé au 327, rue North Railway à Morden (Manitoba).

This relocation is to allow for renovations to the existing premises in which the Land Titles Office is located. The mailing address and phone numbers will remain the same.

Ce déménagement a pour objectif de permettre la rénovation des locaux actuels du Bureau. L'adresse postale et les numéros de téléphone demeureront inchangés.

This is not a permanent relocation and a notice will be issued when the office will be returning to its original premises.

Il ne s'agit pas d'un déménagement permanent. Nous publierons un avis pour indiquer quand le Bureau sera réinstallé dans ses locaux originaux.

Le registraire général par intérim et  
chef de l'exploitation,

Barry C. Effler  
A/ Registrar-General and  
Chief Operating Officer